
Nr. 90g'J 
1991 "04- 2 2 

11 -15gt der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordenten Reichhold, Gratzer 

an den Bundesminister für Land-und Forstwirtschaft 

betreffend Personaleinsparung 

In den Medien wurde berichtet, daß vom Bundesministerium für Land

und Forstwirtschaft mehr als 300 Dienstposten eingespart worden 

seien. 

Die unterfertigten Abgeordenten stellen an den Bundesminister für 

Land-und Forstwirtschaft folgende 

A n fra g e 

1) Wie viele Planstellen bzw wieviele Bedienstete wurden vom 

Bundesministerium für Land-und Forstwirtschaft im letzten Jahr 

eingespart ? 

2) Was war der Anlaß dieser Einsparungen? 

3) Wieviele eingesparte Stellen entfallen auf die Zentralstelle, 

wie viele auf nachgeordnete Dienststellen ? Welche nachgeordneten 

Dienststellen waren von diesen Einsparungen betroffen? 

4) Waren die eingesparten Stellen bisher als Arbei tsplätze 

verwendet, oder handelte es sich um Stellen der sog. "Planstellen

reserve"? 

5) Welche Verwendungsgruppen und Dienstklassen waren von diesen 

Einsparungen betroffen ? !~ /J 
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